



LIRE, C'EST BON



Les Prêts-à-expédier

Austen, Leopardi, Woolf, Pessoa, Voltaire et Stendhal : de grands noms pour de petits livres composés d'extraits de lettres réunis autour d'une thématique par écrivain. Grâce à eux, plus besoin de se creuser la tête pour envoyer une missive littéraire. La couverture se transforme en enveloppe par un pliage ingénieux, il n'y a plus qu'à ajouter l'adresse du destinataire et affranchir l'objet. Le plus difficile, sans doute, est de résister à l'envie de garder pour soi ces mots inspirés et fins, brillants et pertinents, de les voir rester chez soi, habillés de ces jaquettes aux couleurs délicates. La correspondance n'a jamais été aussi précieuse, les événements récents mettant en lumière notre besoin de lien, animal sociaux que nous sommes. Ecrire des lettres et laisser tomber les réseaux sociaux semble être une tendance forte chez les grands écrivains. Ceux qui avaient autre chose à écrire qu'un journal de confinement. Invitez le monde, écrivez des lettres ! **Editions L'Orma**